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Als EPU auf dem Weg zur Marktführerschaft

Alexandra Riepl, Flora Cola

Alexandra Riepl aus Völkermarkt entwickelte als EPU ein natürliches Cola aus Kärntner Zutaten.

Inzwischen ist meine „Flora Cola“ ohne Chemie und Koffein nicht nur an Schulen erhältlich,
sondern auch im Handel und in der Gastronomie. Aufgrund der Nachfrage vergrößerten wir
Anbaufläche und Produktionsstandort. Dafür wurde ich von „Frau in der Wirtschaft Kärnten“ als
„Unternehmerin des Monats Oktober 2019“ ausgezeichnet.

"Am Anfang haben alle meine Idee belächelt, aber europaweit gibt es kein
vergleichbares Produkt. Niemand baut selbst an, erntet mit der Hand und verarbeitet
auch selbst"

In der Karenzzeit hatte ich die die Idee zu einem Cola aus natürlichen Zutaten, angebaut und
produziert in Kärnten. Ich bin Floristin und Kräuterpädagogin, weshalb mir das Zusammenspiel
verschiedener Kräuter bereits geläufig ist. Lange tüftelte ich an der perfekten Rezeptur, und
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fand schließlich einen Weg, um 100 Prozent Cola-Geschmack komplett auf natürlichem Weg,
ohne Chemie und Koffein, herzustellen. Vor drei Jahren brachte ich das Produkt auf den Markt.
Inzwischen hat sich viel getan: Mein Getränk bekam den klingenden Namen „Flora Cola“ und ist
bereits als gesundes Getränk in Kindergärten sowie an Schulen erhältlich. Der heimische
Handel und die Gastronomie sind begeistert von der Qualität des Kärntner Produktes, die
Anfragen explodieren. Für 2020 nehme ich den österreichischen Markt ins Visier, danach soll
die Internationalisierung erfolgen. Erste Kontakte zu Italien und Slowenien habe ich bereits
geknüpft. In Deutschland ist „Flora Cola“ bereits in einigen Geschäften erhältlich. Damit ist die
"Flora Cola" am besten Weg zur Marktführerschaft bei 100 Prozent natürlichen Limonaden.
Ende des Jahres wird in eine neue große Produktionshalle gesiedelt, die Pflanzen auf 15.000
Stück aufgestockt und spätestens im Frühjahr Mitarbeiter eingestellt. Auch mein Mann Gernot
steigt in den Betrieb ein. Produziert wird das ganze Jahr über immer frisch, wir machen alles
händisch. Das ist wie beim Wein – je mehr Kontrolle, desto besser die Qualität.
www.naturcola.at
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